



Communiqué de presse – 26 juin 2023

Le concours d'entrée à AgroParisTech désormais ouvert aux classes préparatoires Mathématiques, Physique

AgroParisTech lance une nouvelle filière de recrutement pour son concours d'entrée 2023. Vingt places sont désormais ouvertes aux candidats issus de classes préparatoires MP (Mathématiques, Physique) via le concours Centrale-Supélec.

La création de cette nouvelle voie d'accès a un double objectif : d'une part, répondre à un besoin croissant d'ingénieurs à l'interface de la biologie, des mathématiques et de la physique, formés à une pluralité de disciplines scientifiques pour répondre aux besoins de l'ensemble de la société et, d'autre part, diversifier les profils d'élèves admis à AgroParisTech.

Emilie Lebrasseur, directrice de la formation, indique « *Les candidats issus de classes préparatoires maths – physique ont un profil tout à fait intéressant pour notre établissement. Leur appétence pour des matières comme la science des données, les mathématiques et la physique, couplée à leur intérêt pour les sciences du vivant, est une réelle opportunité pour apporter des solutions aux défis du vivant et de l'environnement.* »

Pour le concours 2023, 20 places sont ouvertes aux candidats français. Les épreuves sont celles du concours commun Centrale-Supélec.

Contact

Cécile Mathey

+ 33 6 82 44 48 63 / cecile.mathey@agroparistech.fr



A propos d'AgroParisTech - AgroParisTech est l'institut national des sciences et industries du vivant et de l'environnement, sous tutelle du ministère de l'Alimentation et de la Souveraineté alimentaire. Acteur de l'enseignement supérieur et de la recherche, ce grand établissement de référence au plan international s'adresse aux grands enjeux du 21^e siècle : nourrir les hommes en gérant durablement les territoires, préserver les ressources naturelles, favoriser les innovations et intégrer la bioéconomie.

L'établissement forme en s'appuyant sur la recherche et sur ses liens aux milieux professionnels des cadres, ingénieurs, docteurs et managers, dans le domaine du vivant et de l'environnement, en déployant un cursus

ingénieur, une offre de master et une formation doctorale en partenariat avec de grandes universités françaises et étrangères, ainsi qu'une gamme de formation professionnelle continue sous la marque "AgroParisTech Executive". AgroParisTech se structure en 8 sites en France métropolitaine et Outre-mer dont 1 en Île-de-France, 5 départements de formation et de recherche, 22 unités de recherche, 1 ferme expérimentale, 1 halle technologique, 5 tiers-lieux ouverts dits « InnLab » et compte 3000 étudiants dont 12% de doctorants et 250 enseignants, enseignants-chercheurs et cadres scientifiques.

AgroParisTech est une grande école composante de l'Université Paris-Saclay, membre de ParisTech et d'Agreenium.

Plus d'informations sur : www.agroparistech.fr